



拓己会だより

介護老人保健施設 長鶴の郷
広報 第42号 2019・1・1発行

医療法人社団 拓己会
介護老人保健施設 長鶴の郷
〒435-0031 浜松市東区長鶴町290
TEL (053)-423-2700 FAX(053)-423-2711
ホームページ <http://www.nagatsuru.com>



新年あけましておめでとうございます。旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがたく厚くお礼申し上げます。本年も、ご利用者様に寄り添ったより良いケアが出来るように、職員一同より一層尽力してまいりますので、宜しくお願い致します。



平成31年 年頭の挨拶

医療法人社団 拓己会 理事長 秋 英達

今年は亥(し)年です。皆様、明けましておめでとうございます。

「晴れても曇っても 頑張っても怠けても 一日は一日
今日を精一杯 生きてみる 先ず それから」



私の生まれ故郷 鳥取県堺港市出身で、ゲゲゲの鬼太郎の作者である水木しげる先生の言葉です。昨年8月、私達夫婦にとって初孫である男の子を授かりました。先ず、母子共に元気であった事に感謝すると同時に、心身ともに健やかな成長を心から願いたいと思います。

私が生まれたのは昭和30年ですが、物心が付いた頃の記憶では、貧しくても隣近所が寄り添いながら生きていたのを今でも鮮明に覚えています。昭和39年には、東京オリンピック・東京大阪間の新幹線開業・名古屋大阪間に名神高速道路開通・巨人大鵬人気でテレビのある家に人だかりができ・悪い事をしたら隣のおじさんに叱られ、皆さんが夢と希望を抱き支え合いながら暮らしていた事も記憶にあります。

ところが時代は移り、学校での同級生によるいじめ事件・学校現場における大人の体罰・心無い他人へのクレーム・我が子への育児放棄・体罰・殺人・死を招く酷い犯罪性の高いあおり運転・ひき逃げ・飲酒運転・大人になれない大人の無責任行動・一向に止まないオレオレ詐欺・事件性がないと動かない警察、国民を無視する政治の嘘と無責任、どうすれば子供達に明るい未来を残せるのか？悩みは尽きません。

大人が責任を持ち、我々一人ひとりの優しさという小さな力を集結し、いじめの無い学校と家庭・戦争のない世界・子供や弱者へのいたわりを持てる社会を作って、希望が持てる未来を子供達に残して行かなければならないのではないのでしょうか。

私も1月10日で満64歳になりますが、毎日が人生勉強と思い、他人の長所を見つめ、自分の短所を洗い出し反省する事を今年の目標にしたいと思います。

介護老人保健施設 長鶴の郷は、浜松中心部や磐田市からのアクセスも良く、また国道1号線や浜松インターへの利便性に優れた場所に位置しています。この利便性も生かし、診療所である中田島クリニック、グループホームおおやぎ、多機能ホームながつるが連携し、医療・看護・リハビリ・介護を益々充実させ、御利用者の皆様に末長く愛される施設になるよう職員一同 精一杯鋭意努力し、より良いサービスを皆様に提供していきたいと考えています。

皆様、今年も宜しくお願い申し上げます。



苦情接遇委員会

グループホームおおやぎでは家族会を行いました。地域の自治会の方も参加してくださり「グループホームおおやぎの取り組み」などの報告をしました。ご利用者様と職員で協力し、朗読劇も行いました。本番は皆様緊張されていましたが、大成功に終わりました。職員の手作りのおしるこを皆様に召し上がり、温まる時間となりました。



感染委員会

感染委員会ではご利用者様が健康に過ごせるよう、感染対策を行っています。定期的に施設の換気を行い、職員全員がマスクを着用、手洗いうがいをしています。施設のご利用者様が風邪やインフルエンザに感染しないよう、面会されるご家族様にもマスクの着用や手洗いうがいをお願いしています。



看護師より

新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。今年もインフルエンザが流行する季節になりました。当施設でも感染予防を心掛けています。今年発売された新薬【ゾフルーザ】は体内のウィルスの増殖そのものをくい止める効果があり、周りに感染するリスクが低くなると期待されています。皆様も右記のような症状が現れたら早めの受診をお勧めします。



行事・レクリエーション委員会

12月には2階3階合同のクリスマス会を行いました。職員のハンドベルや朗読劇、ご利用者様との合唱を行いクリスマス気分が盛り上がりました。1月には新年会を企画しています。お楽しみに！



おおやぎ

かっぱ寿司へ外食に行きました。普段口にしない生ものも美味しく召し上がられていました。ご利用者様の笑顔が多く見られ、良い気分転換になりました。食事後も「美味しかった」「また食べに来たいね」などの声が聞かれ、充実した時間になりました。



ながつる

一年を振り返りながら年の瀬を感じつつ、チューリップの球根を植えたり、紙筒を使用し折り紙を貼り門松作りをしました。無事、年が明け、暖かい春が来るのを楽しみに行いました。



○グループホームおおやぎ
南区大柳町375-1 TEL:053-426-3300

○多機能ホームながつる
東区長鶴町249 TEL:053-421-8200

